



七夕集会 冬休みへ



1学期の終業式がありました。児童生徒会が七夕劇を披露してくれました。台本も生徒会長の川野愛奈さんと副会長の澤崎純弥くんが二人で作り、衣装やパワーポイントともすべて準備してくれました。週に一度の補習校での始業前と放課後の練習だけで素晴らしい劇を仕上げてくださいました。七夕の由来や

織姫のベガや彦星のアルタイルを含む夏の三角形の話も取り入れて大変わかりやすく、劇を演じて説明してくれました。神様が年に一度、7月7日の夜、織姫と彦星が会えるようにしてくれました。明日の夜は、クライストチャーチは晴れの予報です。真夜中の北の地平線近くの空に織姫と彦星が見えそうです。



子どもたちは用意してきた短冊に願い事を書いて笹に結びつけました。



7月5日（金）に保護者会の方々が、雨の中、七夕のための笹を取りに行っていました。チェーンソーを持ってこられた方のお陰で、随分早く揃えることができました。葉の付き具合の良いものを選び、飾り付け用と持ち帰り用の笹を区別しながら集めました。皆さん、雨でビショリになりながらも、子どもたちのために頑張っていました。本当に有難うございます。

2学期の予定

- 7月27日 始業式
- 8月17日 全校写真・クラス写真
- 8月31日 公開授業研究会
- 9月14日 前期テスト
- 9月28日 終業式・通知表



理事長退任の挨拶

平素よりお世話になっております。先の年次報告会でご報告申し上げました通り、補習校運営理事会の理事長を退任いたしました。一年と数か月という短い在任期間ではございましたが、大変貴重な経験をさせていただきました。ありがとうございました。また、在任中には皆様の温かいご協力を頂き、厚くお礼申し上げます。今後とも補習校運営にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。カンタベリー補習授業校の益々の発展を願いつつ、以上を持ちましてご挨拶とさせていただきます。

横山 高広